



Este jueves, 10 de julio, a partir de las 18:00 horas.

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA UN CONCURSO GASTRONÓMICO

Vva. de la Cañada, 7 de jul.2014- Con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Mayores, organiza un Concurso Gastronómico. Se trata de un certamen destinado fundamentalmente a los mayores del municipio aunque en él pueden participar todos los vecinos que lo deseen.

Como en ediciones anteriores, se podrán presentar a concurso platos dulces y salados. Las tres mejores recetas se llevarán premio así como el plato más original.

Fecha y hora

El certamen tendrá lugar este jueves, 10 de julio, a partir de las 18:00 horas en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2). Para participar, tan sólo es necesario llevar el plato preparado desde casa e inscribirse antes de que comience el concurso. Tras degustar todos los platos, el jurado hará público su veredicto.